

東大泉デイサービスだより

「ありのままのあなたを大切にします」

令和5年4月 319号

発行 練馬区立東大泉デイサービスセンター
練馬区東大泉5丁目15番2号

新しい年度を迎えました。一年前は初めてのデイ所長ということもあり、皆様にはいろいろご迷惑をおかけしたこともあったかと思えます。今年度は少し腰を落ち着けて責務を果たしていきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

さて感染症予防対策はだいぶ緩和されましたが、東大泉デイではご利用者様の安全の為、当分の間は今までと変わらず感染症予防対策をしていきたいと思っております。ご協力をお願いいたします。



令和5年4月1日
所長 西村茂樹

クラフトとハート小物作り

工作がお得意な方に赤べこと新幹線のペーパークラフトを作っていたいただきました。細かい作業はお手のもので。どんだん形になっていきます。「孫のプレゼントしたら喜ぶな」と完成したものを大事に持ち帰られました。



又ホワイトデーが近いある日、フェルトを使ったハートの小物づくりを行いました。フェルトの色、ボンボン、そしてビーズ選びも楽しい時間です。フェルトを組み合わせるのに少々手間がかかりましたが、イメージ通りのものが出来上がると「ドアノブにかけても可愛いわね」「壁に飾ろうかしら」と喜んでいらっしゃいました



介護士 砂塚昌子

記名のお願い

皆様にお願ひです。時々迷子の上着、ハンカチなどが出てまいります。ご面倒ですが、デイにいらっしゃる時に着用・持参するものには全て記名をお願いいたします。よろしくお願ひいたします

ひなまつい

3月2日から3日間ひな祭りの会を行いました。

まずは巨大すごろく！お客様2チームに分かれての対決です。両チーム接戦でしたが、なんと「ふりだしに戻る」に止まってしまい一気にスタート地点まで戻ってしまふという大アクシデントもありました。

昼食はお重に入った彩のきれいなちらし寿司を召し上がっていただきました。どうぞ来年のひな祭りもお楽しみに



介護士 伊藤麻里

ガーデニング

満開の桜のもと、ピンクの子ユリッブ、鮮やかな黄色の菜の花、色とりどりのパンジーやアネモネ、デイのお庭は春爛漫です。



先日はボランティアの園芸専門の方がアジサイやツツジを植えてくださいました。ガーデニングの季節到来です。心の癒しになるようなお庭に、花を育ててまいります。

介護士 砂塚昌子

4月のお楽しみプログラム

女性のためのネイル

4月12日(金) 13:30~

たまにはネイルをしてみませんか？ネイルをしただけでも華やかな気分になりますよ。皆様の参加をお待ちしております。



華道のお知らせ

4月26日(水)、27日(木)です。皆様のご参加をお待ちしております。

ご利用日以外の参加も可能です。職員にお声掛けください。

編集後記

今年の桜は花を楽しむ暇もなく、散ってしまいました。東大泉デイでは今年度は異動もなく昨年度と同じ体制で皆様をお迎えいたします。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



生活相談員 原由紀子